



JCYL

El consejero de Sanidad en un foro celebrado en Valladolid

Adecuar las plantillas de Sacyl a la población y a la cartera de servicios

► Alejandro Vázquez abre la Semana de Enfermedades Hepáticas en la Región

Santiago Felipe. VALLADOLID

El consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, apostó en Valladolid por una «adecuación» de las plantillas de los médicos, de acuerdo a la población y las carteras de servicio de cada provincia y área de salud. Algo que, precisó, se podrá llevar a cabo una vez concluidos los procesos de estabilización.

Así valoró el estudio «Demografía médica en Castilla y León», publicado la semana pasada por el Consejo de Colegios Oficiales Médicos de Castilla y León, que alertó de la «deficiente» distribución de médicos y urgió a una reorganización de los recursos para no poner en peligro la viabilidad del sistema sanitario. En todo caso, dejó claro que el informe en cuestión incluía los facultativos de la sanidad pública y privada. Además, recordó que el primer estudio de 2019 recogía que las perspectivas era la ausencia de médicos en la Comunidad, algo que, a la vista de los nuevos datos, no ha ocurrido por que hay más profesionales que hace unos años.

Antes de la inauguración de la «Semana de las Enfermedades Hepáticas» en el Hospital Universitario Río Hortega, justificó el retraso en la publicación de las listas de espera quirúrgica y de consultas externas para evitar que coincidieran con los datos del Ministerio del segundo trimestre, que los dio a conocer la

semana pasada a nivel nacional, y así evitar confusión. En todo caso, subrayó que la publicación de las listas del tercer trimestre en Castilla y León será «inminente», incluso precisó que será en «breves horas».

En relación con la Semana de Enfermedades Hepáticas, el objetivo es el de promover la educación, prevención y tratamiento de estas dolencias que afectan a millones de personas en todo el mundo.

La prevalencia de hígado graso en Castilla y León afecta a un 25 por ciento de la población y la

La prevalencia de hígado graso afecta a un 25% de los habitantes de la Comunidad

obesidad es un factor determinante en un 80 por ciento de estas personas. Son más de 600.000 los castellano y leoneses que sufren esta patología y que avanza de manera impecable y silenciosa impulsada por el sedentarismo y la mala alimentación, como se ha señalado en este foro.

Una patología que hasta el momento no se daba en niños hasta hace diez años y que sin embargo ya afecta entre el 2 o 3 por ciento de ellos, un dato que comienza a ser preocupante según los expertos.